



En Sao Paulo, saludó las iniciativas sobre el tema impulsadas en Chile y Argentina

## Skármeta elogia propuesta de Lagos sobre derechos humanos

LUN

El escritor chileno Antonio Skármeta apareció en Sao Paulo, hasta donde acudió a presentar obras propias e invitado a una feria del libro; estando allí, aprovechó de sacarles ronchas a los regímenes militares de Chile y Argentina, y se dio tiempo además para elogiar la propuesta de derechos humanos del Presidente Ricardo Lagos.

Skármeta, quien vivió exiliado en Alemania Federal entre 1975 y 1988, alabó los esfuerzos de los gobiernos de ambos países para aclarar las violaciones de los derechos humanos cometidas

por los gobiernos susodichos. "Es bastante estimulante que no se den por clausurados temas pendientes, especialmente las atrocidades que se refieren a las violaciones de los derechos humanos", dijo Skármeta a la agencia EFE.

El autor chileno participa en la Feria del Libro de Ribeirão Preto, marco en el cual ofreció una conferencia en Sao Paulo con motivo del lanzamiento de la versión traducida al portugués de sus obras "La redacción" y "La chica del trombón".

Respecto de la propuesta del Presidente Lagos, que incluye la agilización de juicios en los tribu-

nales e incentivos para la entrega de información sobre el paradero de detenidos desaparecidos, Skármeta enfatizó: "Entiendo los esfuerzos por alcanzar algún tipo de conciliación nacional, pero no me gustaria que esas iniciativas constituyan una solución rígida".

Y agregó que "al tratarse de un tema tan doloroso y tan complejo, cualquier iniciativa es buena para que salgan a la luz las atrocidades cometidas".

En el caso argentino se refería a la derogación del presidente Néstor Kirchner de un decreto que impedía extraditar represores y a la decisión de la Cámara de Diputados

de anular las leyes de Obediencia Debida y Punto Final, asunto que está ahora en el Senado.

Skármeta, quien en los tres últimos años fue embajador de Chile en Alemania, manifestó que, aunque ese fue un período muy intenso de su vida desde el punto de vista político y diplomático, no piensa en aceptar otro cargo público, al menos durante los próximos años.

"Durante tres años servi a mi país y postergué la literatura, y ahora quiero soltar esa catarata creadora. No quiero dedicarme a otro proyecto que no sea el de escribir", expresó.



**El ex embajador en Alemania aclaró que no tiene intenciones de aceptar otro cargo público, por ahora sólo le interesa la literatura.**